



FÚTBOL Una puerta abierta a jugar con público esta temporada **P34**

JOÃO DORIA "São Paulo será un bastión para preservar la democracia en Brasil" **P6**



El ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, ayer en el Senado. / KIKO HUESCA (EFE)

Interior cesó a Pérez de los Cobos por no informar de acciones de la Guardia Civil

El documento interno vincula la destitución del coronel a que no dio cuenta de actuaciones relacionadas con el 8-M

P. O. DOLZ / J. J. GÁLVEZ, **Madrid**
"Pérdida de confianza" por "no informar del desarrollo de investigaciones y actuaciones de la Guardia Civil (...) con fines de conocimiento". Esta es la razón por la que Interior destituyó al coronel Diego Pérez de los Cobos como jefe de la Comandancia de Ma-

drid el 24 de mayo, según consta en un documento firmado por la directora de la Guardia Civil, María Gámez. Lo que no había contado Pérez de los Cobos a sus superiores fue que agentes de policía judicial habían entregado días antes un informe en el juzgado que investiga penalmente al delegado

del Gobierno en Madrid por la manifestación del 8-M. Tras el cese, el ministro Fernando Grande-Marlaska había dicho que respondía a una "mera reestructuración". Ayer, tras conocerse el documento, PP y Cs pidieron su dimisión inmediata mientras el Gobierno lo arrojaba. **PÁGINAS 14 Y 15**

La desescalada alivia el mercado laboral y mayo cierra con 190.000 empleos más

La afiliación repunta y caen los afectados por ERTE, pero el paro sube en 26.500 personas

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid**
La desescalada anima el mercado laboral tras el desplome sufrido en marzo y abril. El empleo perdido en las primeras semanas del estado de alarma empezó a recuperarse en mayo. La afiliación a la Seguridad Social subió en casi 190.000 cotizantes en mayo. Además, 387.815 afectados por los expedientes de regulación temporal de empleo (ERTE) abandonaron esta situación. Pese a esta señal de recuperación, la pandemia continúa dejando su huella en el mercado laboral: el paro aún sube (26.573 más el mes pasado). Y lo que es peor, desde el 12 de marzo se han estimado unos 760.000 puestos de trabajo y todavía hay unos tres millones de afectados por ERTE. En mayo se recuperaron uno de cada cinco empleos perdidos por la crisis de la covid-19. Ya hay 3,85 millones de personas inscritas en las oficinas públicas de empleo demandando trabajo.

Mayo suele ser un mes muy positivo para el mercado laboral, sobre todo por el tirón del turismo, pero también por la construcción o las actividades agrícolas de recogida de fruta de hueso. Muchas de estas dinámicas están ahora completamente distorsionadas por la crisis del coronavirus, las medidas de parón de

actividad decretadas para frenar su transmisión y las adoptadas para amortiguar su impacto socioeconómico. La red de los ERTE ha contribuido a amortiguar los efectos más devastadores de la crisis. **PÁGINAS 37 Y 38**

España creará un impuesto a los envases de plástico de un solo uso

MANUEL PLANELLES, **Madrid**
El Gobierno dio ayer luz verde al anteproyecto de ley de residuos, que prevé crear un nuevo impuesto sobre los envases plásticos de un solo uso con el fin de desincentivarlos. La tasa recaudaría 724 millones al año y entraría en vigor en 2021. **PÁGINAS 22 Y 23**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Madrid suprime el menú becado para menores de seis años

MADRID

Trump trata de activar a su electorado con la promesa de mano dura

Biden acusa al presidente de avivar "la llama del odio" ante la ola de disturbios

AMANDA MARS, **Washington**
El estallido social por la muerte del afroamericano George Floyd a manos de la policía ha llevado a Donald Trump a jugar la baza de la mano dura para reactivar a su electorado a cinco meses de las presidenciales. El presidente no solo ha condenado los actos de violencia y saqueos, sino que los

califica de "terrorismo nacional" y amenaza con emplear al Ejército contra los manifestantes. "Soy vuestro presidente de la ley y el orden", dijo. El virtual candidato demócrata, Joe Biden, se desmarca de la violencia en las protestas y culpa a Trump de avivar "la llama del odio". **PÁGINAS 2 A 5**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Trump, junto a policías tras su visita a una iglesia cercana a la Casa Blanca. / PATRICK SEMANSKY (AP)